

Don Jorge Gómez Tapias, nuestro nuevo Miembro Correspondiente.

El pasado viernes 20 de septiembre, en la Casa de Ingenieros Militares, se llevó a cabo la ceremonia de posesión de Don Doctor Jorge Gómez Tapias como Miembro Correspondiente de la Sociedad Geográfica de Colombia. El evento, contó con la presencia de colegas y allegados del conferencista, así como de distinguidos miembros de la Sociedad Geográfica, fue un espacio de gran valor académico y profesional.

Durante la jornada, el Don Jorge Gómez Tapias presentó una enriquecedora conferencia titulada **"El mapeo geológico de Sudamérica"**, la cual despertó el interés de los asistentes al abordar los avances y desafíos en el estudio geológico del continente.

Posteriormente, se llevó a cabo la tradicional toma de juramento, seguida de la entrega del diploma y la medalla que lo acreditan como miembro correspondiente de esta institución, un a su destacada trayectoria en el campo de la geociencias.

